



Renuncia funcionario morenista por comentarios contra Kirk

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- Luego de su participación en una mesa de análisis sobre la muerte de Charlie Kirk, en Milenio TV, el coordinador de Comunicación Social de Morena en la **Cámara de Diputados**, Salvador Ramírez, salió a ofrecer disculpas por haber comentado que Kirk recibió una cucharada de su propio chocolate.

“Estoy aquí para reconocer mi error, pero sobre todo, para ofrecer una muy sincera disculpa a todas y a todos; en especial, a la familia de Charlie Kirk. Asimismo, reconozco el gran trabajo que, como exembajador de EU en México, hizo Christopher Landau”, dijo el funcionario morenista. Hace unos minutos, Salvador Ramírez renunció a su cargo en San Lázaro.



<https://drive.google.com/file/d/1Q1I2lePk9oYqrVHzrZ2xpOte0SILAErg/view>